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線
せん

が 引
ひ

いてある、漢
かん

字
じ

の 正
ただ

しい 読
よ

み方
かた

を 選
えら

びましょう！ 

 

Q1：伝統的な 食事
し ょ く じ

を 紹介
しょうかい

します。 

①てんとうてき  ②でんとうでき  ③てんとうてき  ④でんどうてき 

 

Q2：パンを 買
か

うために、売店に 行
い

ってきます。 

①ばいでん  ②ばいてん ③ばってん  ④はいてん 

 

Q3：会議室まで 案内
あんない

します。 

①かいぎじつ   ②かいきじつ   ③かいぎしつ   ④かいきしつ 

 

Q4：電話
で ん わ

で 現在地を 連絡
れんらく

してください。 

①けんさんち   ②げんざいち   ③けんさいち   ④げんさんち 

 

Q5：人形
にんぎょう

を 作
つく

るために、特別
とくべつ

な 道具を 買
か

います。  

①とうぐ  ②どおぐ  ③とおく  ④どうぐ  


